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体彩大乐透派奖5亿元
本报讯 为庆祝体彩大乐透上市十

周年，回馈广大彩民的支持，自超级大乐

透第 17044 期起至第 17063 期止， 体彩

大乐透将开展总额为 5 亿元的 派 奖 活

动。其中，2 亿元用于一等奖派奖，3 亿元

用于追加投注的固定奖派奖。 加奖后，3
元最高可中 2400 万元，3 元比 2 元固定

奖奖金实现翻倍。
派奖活动期间， 体彩大乐透每期安

排 1000 万元用于一等奖派奖， 共持续

20 期，派奖总金额 2 亿元。 当期中得一

等奖者同时中得派奖奖金， 派奖奖金由

所有一等奖按中奖注数均分， 基本投注

和追加投注按体彩大乐透游戏规则规定

的比例分配。 基本投注单注派奖奖金最

高限额 500 万元， 追加投注单注派奖奖

金最高限额 300 万元。
与此同时，本次派奖首期（第 17044

期） 即投入 3 亿元用于追加投注的固定

奖派奖。进行追加投注的基本投注，若中

得四等奖、五等奖或六等奖，则同时中得

派奖奖金 ， 单 注 派 奖 奖 金 依 次 为 ：100
元、5 元、5 元。 因此，派奖期间 3 元追加

投注中得四、五、六等奖的单注奖金分别

为 400 元、20 元、10 元，比 2 元基本投注

时获得的奖金翻倍。 （文彬）

体坛感言

■本报记者 谢笑添
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MVP之争，取决于“价值”定义
执掌 NBA 这些年来，亚当·萧华从

不掩饰自己改革狂人的争议形象，但在

制造舆论这件事上， 浸淫联盟已有 25
年的他表现得确有洞见。 即便 MVP（最
有价值球员） 的投票窗口已于上周关

闭，但随着常规赛所有奖项的公布日期

被延后至 6 月末， 拉塞尔·威斯布鲁克

与詹姆斯·哈登的 MVP 之争注定将成

为贯穿整个季后赛的焦点话题。
某种程度而言，正是杜兰特去年夏

天毫无征兆的出走成就了威少史诗级

的伟大赛季———史上前五的关键时刻

进攻表现、 奥斯卡·罗伯特森后又一位

达成场均三双成就的球星， 即便是在

“大 O”曾一手垄断、被视为无法突破的

三双总数领域，雷霆球星亦创造了单赛

季 42 次的这一独家纪录。 诸多的辉煌

数据之下，人们甚至遗忘了威少那“联

盟得分王”的新身份。
在这个崇尚数据与个人英雄主义

文化的联盟， 威斯布鲁克拥有无数的

理由当选赛季最佳， 但即便最终如愿，
28 岁的他也无法逃离那些关于其时常

放弃防守或是刷数据的质疑。 而这也

就是为何在经历了这样一个传奇的常

规赛之旅后， 威少依然无法如过去两

年的库里那样， 成为 MVP 讨论中的唯

一候选。

既是天使，也是魔鬼

“史上第二位场均三双的球员”，在
不少威少支持者的眼中， 单凭这一成

就，MVP 就不该旁落。 遗憾的是，曾经

缔造历史的奥斯卡·罗伯特森当年同样

也没有当选联盟最佳。 与前辈相比，威
少是幸运的，至少他的竞争对手中从未

有 人 如 当 年 的 张 伯 伦 那 般 打 出 场 均

50.4 分、25.7 个篮板 （更神的是出场时

间 48.5 分钟）的数据。 但同样不该被忽

略的是，与动辄场均 120 个回合的上世

纪 60 年代相比， 联盟如今的攻防节奏

已减缓到场均不足百回合。
无论含金量抑或舆论认同感，如今

的威少均远胜“大 O”，选票就是最好的

证明。 截至目前，100 位 MVP 投票者中

共有 54 人对外公布了选择， 威斯布鲁

克以 34 票遥遥领先。 然而， 在另一大

MVP 热门哈登与其数据相仿， 且效率

更高、球队胜场更多的情况下，威少的

核心竞争力其实并非符号意义多过实

际价值的“场均三双”。在哥伦比亚广播

电台 （CBS）等多数 “挺威派 ”美国媒体

看来，关键时刻（最后 5 分钟且双方分

差在 5 分内）每分钟 1.6 分 ，以及对手

严防下 44.8%的得分效率，才是威少最

令人印象深刻的数据。 毕竟，即便是狂

热的雷霆球迷也无法否认， 作为 NBA
史上首位使用率（Usage，衡量球权分配

的数据）超过 40%的球星，威斯布鲁克

疯狂的基础数据都是建立在掌控了球

队进攻每个环节的前提之上。
然而即便失去了杜兰特，如今这支

雷霆展现出的天赋也远超联盟多数球

队。 过去两个休赛期，两大主力坎特与

奥拉迪波先后以接近顶薪的价码续约，
而球队的新西兰中锋亚当斯也即将于

今夏收获一份总价值破亿的合约。 “为
什么他们没有变得更加出色？为什么被

雷霆舍弃的伊利亚索瓦在费城和亚特

兰大打出了更好的表现？ ”作为联盟最

权威的专栏作家， 比尔·西蒙斯以一连

串的质疑阐释了为何哈登才是其眼中

符合 MVP 标准的球员。
“让队友变得更好”，如果说西蒙斯

赋予 MVP 一词中“V”（价值）的定义存

在太多主观因素， 那么威少那些疑似

“刷数据 ” 的行为则实在令人难 以 辩

驳———赛季末与太阳一役，在距离场均

三双仅差 6 个助攻的情况下，威少不顾

球队落后，在末节只传球不进攻的画面

依然历历在目，而更遭诟病的则是其放

弃防守抢篮板的习惯。
外界批评威少时，最常提及的一项

数据就是其远远领先联盟其他球员的

场均 8.5 个非对抗篮板。 公平地说，这

一数字有被误读的意味。 从杰森·基德

时代的篮网，到如今的雷霆，所有拥有

超级后卫的球队都会做出类似“让内线

球员卡位，‘漏’篮板给外线核心”的战

术安排， 目的则是更快进行攻守转换。
而威少这一数据之所以会从一年前的

不到 6 个猛涨到如今的 8.5 个，很大程

度上因为原本有着 6.6 个非对抗篮板

数据的杜兰特已不在阵中。与上赛季相

比，雷霆全队的非对抗篮板反而呈现出

小幅下降的趋势。而批评者们真正应该

注意的论据是，根据 NBA 官网数据，在
联盟防守篮板前 50 位的球员中， 威少

的干扰投篮次数敬陪末座。 换句话说，
这位超级球星并非错在去争抢那些对

球队战术有利的“简单”篮板，而在于为

了所谓的“场均三双”将球队利益置于

脑后。

关于“价值”的种种定义

倘若在两个多月后， 威少确如外

界预测那样加冕联盟最佳， 还将创造

另一项纪录———35 年来首位球队胜场

低于 50 场、 战绩未能跻身分区前四的

MVP。 尽管属于个人奖项， 但纵观过

去这些年来 MVP 的最终归属， 团队成

功都是凌驾于个人数据的考量 因 素 。
若非如此 ， 2006 年时的史蒂夫·纳什

也不会在与打出职业生涯最佳数据的

科比·布莱恩特的竞争中获胜， 蝉联这

一奖项。
若纯粹以这一角度考量，分别率领

勇士与马刺打出“60+胜场”的史蒂芬·
库里与科怀·莱昂纳德或许才是更好的

人选。 作为莱昂纳德的拥趸，ESPN 知

名写手扎克·洛伊认为， 在联盟如今的

超级巨星中，这位赛场内外言行极其低

调的小前锋是唯一符合 “攻防俱佳”这
一传统标准的球员；而该媒体的另一位

专栏作家本杰明·莫里斯则通过建模分

析指出， 在对阵胜率过半的强队时，库
里在场时勇士的场均真实净胜分达到

22 分，领跑其余竞争者。 更重要的是，
即便高阶数据创下了近三年来新低，但

库里依然在使用率较低的前提下，保持

了联盟前二的投篮效率。
毫无疑问，库里、莱昂纳德，以及从

不缺席 MVP 讨论的勒布朗·詹姆斯依

然是联盟的第一集团，但相对平庸的基

础数据已注定他们只能在这场角逐中

扮演搅局者的角色，能给予威少真正威

胁的仅有哈登。 事实上，在常规赛多数

时候，“大胡子” 才是领跑 MVP 榜的那

一个。近 41 年来得分最高的助攻王、内
特·阿奇博尔德之后最高的相关得分贡

献（即得分与助攻创造得分数据总和），
改打一号位后的哈登不仅让名不见经

传的卡佩拉与哈雷尔打出了命中率逾

六成的职业生涯最佳赛季，也让这支在

休赛期被预测仅能勉强挤进季后赛的

火箭队成功位列西部第三。
只不过， 哈登的表现同样并不完

美，抛开其备受争议的“碰瓷”打法，关

键时刻仅仅 35.5%的进攻效率更是在

与威少的竞争中相形见绌。 或许，这也

就是为何 ESPN 曾以“激烈只因大家都

不够伟大” 这样的标题形容这场 MVP
之争。无论威少、哈登抑或库里，都配得

上 MVP 的殊荣。中选或成为遗珠，都不

过是价值取向不同的体现而已。

特维斯，你到底怎么了？
上周六， 当绿地申花在长春客场 3

比 2 迎来关键胜利时， 因为身体不适而

未能随队前往客场的特维斯出现在了迪

士尼乐园， 穿着 NBA 著名球星勒布朗·
詹姆斯球衣的他， 沉浸在假期的悠闲之

中。 而舆论对于阿根廷球星的宽容度已

越来越小， 伴随着他在球场上的状态一

路下滑， 各方对于特维斯的质疑和批评

声日渐高涨。
有他的时候， 申花进攻运转不够流

畅， 没了他， 球队却打出了更丰富的进

攻套路。 连败之后的申花已经用一场胜

利迎来了转折点， 而特维斯的尴尬却被

越放越大。

公开玩乐 缺乏尊重

胡尔克是上港队的头号球星， 他在

4 月 7 日对阵华夏幸福的比赛中受伤退

场， 但两天后就跟随球队出征日本备战

亚冠联赛， 赛前训练中还参加了全部训

练项目， 这是顶级职业球员所应有的基

本态度。 毕竟在伤病没有重到无法行动

自如的情况下， 随队训练一方面能够保

持身体状态， 另一方面也能接受医疗团

队更全面的康复治疗。
而在特维斯这里， 外界却看到了一

幅截然不同的画面。 毫无顾忌地带着家

人畅游迪士尼乐园， 至少让外界了解到

两点： 首先， 特维斯行动自如， 伤势并

不能成为他不随队前往客场保持状态的

理由； 其次， 阿根廷人并不在乎外界对

其的负面看法， 依然我行我素， 在球队

面临连败的窘境时选择在公开场 合 玩

乐， 只能说明他对于所效力的球队和这

座城市缺乏尊重。
特维斯的这一举动已经在球队内部

产生了不小的震动， 但在抱怨之余队员

们也并没有太多办法， 毕竟这已经不是

大家第一次见识阿根廷人的态度 问 题

了。 在比赛当天的赛后新闻发布会上，
主帅波耶特的话也颇值得回味， “如果

特维斯来了的话， 或许也不太适应这里

糟糕的场地， 会踢得很别扭。” 不知这

是不是特维斯没有随队前往客场的真正

原因， 但同为高水平外援的瓜林和莫雷

诺能在 “菜地” 上有出色发挥， 为什么

特维斯就不行呢？

我行我素 不够职业

现实情况是， 特维斯在最近两场比

赛中与队友们几乎就是 “零交流”， 其

糟糕的状态和不端正的态度将自己和其

他人 “割裂” 了开来。 客场 2 比 4 不敌

华夏幸福的比赛中， 就有队员在看到特

维斯的失误后忍不住骂出了声来， 然后

还 冲 着 教 练 组 做 了 一 个 无 奈 的 表 情 。

“我们可以容忍队友的失误， 只要你在

训练中够职业， 在比赛中够拼。 但是特

维斯……” 这位队员欲言又止。
不够职业， 是特维斯加盟申花后给

队友们留下的深刻印象。 在赛季前对济

州联队的热身赛中， 特维斯不愿意带护

腿板出场， 教练组说了没用， 俱乐部管

理层说了也没用； 日常训练中， 他数次

拒绝参加热身性质的 “抢圈” 游戏； 在

安排球队阵容时， 原本被买来顶替登巴

巴突前前锋位置的特维斯却不愿 意 接

受， 好在被顶上锋线的莫雷诺脾气好，
才避免了一次矛盾的公开爆发……虽然

加盟球队已近三个月， 但特维斯在队内

没有说得上话的朋友， 他似乎从没向申

花和周边人敞开内心的大门， 除了自己

从阿根廷带来的近 20 人之多的亲友团。
“我们可以接受你拿高薪， 有特殊

待遇， 但起码要拿出令人足够信服的能

力和成绩。” 一位主力队员说， “不职

业、 状态差， 比赛踢得一塌糊涂， 如果

这样子还要耍大牌， 那就让人无法接受

了。 凭什么呢？”
如何处理特维斯的问题， 已经成为

了申花俱乐部所必需面对的问题。 如果

不能管好这位大牌球员， 恐怕不利于营

造球队内外的和谐氛围。 连续三轮不胜

后， 申花拼下了一场宝贵的胜利， 特维

斯必须明白， 这场胜利与他无关， 而申

花这支球队过往的荣耀也与他无关。 上

海海纳百川， 但这首先建立在互相尊重

之上。

■本报记者 沈 雷

评选永远只能接近客观

为了消除潜在的利益冲突， 今年

的 MVP 评选取消了跟队记者的投票，
但这一决定性奖项的话语权依然牢牢

把持在媒体的手中。 即便资深球迷也

很少有人意识到， “无冕之王” 们在

这场评选中扮演着怎样的角色。
关于这一点， 没有谁比贾巴尔的

感触更深。 在全部球员投票评选的年

代里， 个人能力凌驾于一切， 也造就

了 “天 勾 ” 六 度 荣 膺 联 盟 最 佳 的 伟

业， 其中包括史上唯一一次在所属球

队 未 能 晋 级 季 后 赛 情 况 下 的 MVP。

而在 1980 年后 ， 随着选票传递到了

媒体人们的手中， 木讷又厌恶聚光灯

的 贾 巴 尔 再 也 未 能 跻 身 MVP 前 三 。
也正是从那时起， 团队成功成为了该

个人奖项至关重要的评判因素。
在所有无法完全用数据阐释的领

域， 就不可能存在客观， 有时甚至掺

杂着人情的因素。 就好比 1991-92 赛

季的德雷克斯勒， 即便率领开拓者打

出联盟最佳战绩， 但与媒体的多番交

恶之下， “滑翔机” 连一张 MVP 第

一位的选票也没收到。 从某种角度而

言， 公众形象以及与媒体关系就成了

MVP 评选时的隐性因素 ， 这也就是

为何如今的这套评选机制会屡次受到

球员们的批评。 就像前火箭球员巴蒂

尔所感叹的，“如果投票者们能更欣赏

科 比 的 性 格 ， 他 不 可 能 只 有 一 座

MVP 奖杯。”
在球队战绩、 个人数据这样的硬

数据面前， 这一因素并不永远奏效 。
哪怕上赛季的库里终日与记者们争论

不休， 唯一的区别或许仅仅在于他无

法以全票当选 MVP 而已。 考虑到媒

体人手中的选票都需对外公布， 非理

性的投票近年来已颇为少见 。 然而 ，
即便是再标榜客观、 再爱引用数据的

看客， 选择数据这一行为亦是主观的

表达。 或许正如巴蒂尔所言， 唯有让

球 员 、 媒 体 同 时 参 与 这 一 进 程 ， 以

更 多 的 维 度 评 选 ， 才 能 尽 可 能 地 接

近客观。

■本报记者 谢笑添

中超积分榜
（截至第五轮）

队名 胜 平 负 进球 失球 积分
山东 4 0 1 8 3 12
上港 3 1 1 12 6 10
恒大 3 1 1 11 7 10
富力 3 1 0 6 2 10
河北 2 3 0 7 4 9
重庆 2 2 1 5 5 8
权健 2 2 1 4 4 8
北京 2 1 2 5 5 7
申花 2 1 2 11 9 7
辽宁 1 3 0 6 4 6
泰达 1 2 2 2 5 5
贵州 0 3 2 3 5 3
河南 0 3 2 2 4 3
延边 0 2 3 1 5 2
江苏 0 2 3 3 10 2
长春 0 1 4 4 12 1

（中超联赛第五轮辽宁主场对

阵富力的比赛将于今天进行。）

17岁日本新星“惊醒”国乒

连胜三名中国选手，平野美宇亚锦赛女单封后

本报讯 （记者谷苗） 中国乒乓球

“养狼” 多年， 这回真被 “狼” 咬了一

口 。 在昨晚落幕的亚洲乒乓球 锦 标 赛

中， 国乒取得七个项目中的六项冠军，
唯一丢掉的女单金牌却震惊了整个中国

乒坛———年仅 17 岁的新星平野美宇连

胜丁宁、 朱雨玲、 陈梦， 为日本队时隔

21 年再夺亚锦赛女单金牌 。 连国乒总

教头刘国梁也坦言： “平野连过我们三

名队员， 这确实是所有人没想到的， 给

全队敲响了警钟。”
平野美宇出众的技术、 快速多变的

球路， 让包括奥运冠军丁宁在内的三位

中国女将难以适应。 接连收获世界杯、
亚锦赛女单金牌 ， 也让她迅速 积 累 信

心， 在逆转丁宁晋级后， 平野美宇道出

了心愿： “将来的目标是在 2020 年东

京奥运会上争取女单、 女团两枚金牌。”
平野美宇的飞速进步， 令国乒女队

主帅孔令辉颇感震惊。 “她的整体实力

已非常强。”对于这位日本小将， 他甚至

给 出 了 “技 术 比 我 们 先 进 ” 的 评 价 ，
“这是非常强烈的信号， 平野美宇已成

为女单头号对手。” 平野美宇及日本乒

乓球整体实力的提升， 一定程度上正是

得益于国乒“养狼计划”的推动。 在平野

身后， 是两任中国教练刘洁和王锐的指

导。去年，她还获得了征战中国乒超联赛

的机会， 得以在与超一流选手的竞争中

磨炼技术、积累经验。
“ 以 前 老 说 ‘ 狼 ’ 来 了 ， 现 在

‘狼’ 真的来了， 也不能恐慌。” 面对舆

论一片哗然， 刘国梁却将女单丢冠视为

本次比赛的最大收获， “平时训练我老

告诉队员要有忧患意识， 效果都不如这

次来得直接。” 在他看来， 输掉这个冠

军， 对球队而言并非坏事， “输赢都是

宝贵经历。 我们的终极目标是东京奥运

会， 如果因为这场失利， 让大家惊醒于

日本队的崛起， 这学费我们就交得值。”

申城青少年体育赛事贯穿全年
本报讯 （记者谷苗） 上海市青少

年体育竞赛与活动推进会上周举行。 根

据会上发布的 《2017 年上海市青少年

体育竞赛与活动指南》， 申城今年计划

举办青少年体育比赛 203 个 、 国家级

青少年体育活动 30 个、 市级青少年体

育专题活动 12 项。
除传统的 青 少 年 体 育 十 项 系 列 赛

外， 上海市体育局今年还将举办 35 个

运动项目的青少年体育单项 比 赛 。 同

时， 沪上各体育协会也积极参与青少年

体育赛事， 计划举办 66 项赛事， 涉及

运动项目 31 个。
为推进青少年体育公共服务体系建

设， 搭建青少年课外锻炼的活动平台，
上海市体育局还借用社会力量推出公益

培 训 服 务 和 青 少 年 社 区 运 动 会 服 务 。
2016 至 2017 年 度 ， 公 益 培 训 设 立 11
个项目、 77 个培训点 ， 截至 3 月底已

培训青少年达 8866 人次； 在松江、 宝

山、 普陀等区， 七场青少年社区运动会

将分别举行。

连笑终结陈耀烨“天元”八连霸
本报讯 (记者陈海翔） 自从 2009

年天元战终结古力六连霸后， 陈耀烨一

直 “霸占” 着这一头衔， 但上周又一个

崭新时代终于来临。 连笑八段在同里举

行的天元战三番棋决赛中以 2 比 0 击败

陈耀烨 ， 成为第八位中国天元 头 衔 得

主。 拿到本次比赛的冠军后， 连笑也一

举将 “名人” 和 “天元” 两个最具传统

的头衔收下， 等级分也升入三甲， 他现

在唯一缺少的就是一项世界冠军头衔。
“之前我一直希望能拿到天元战冠

军， 但可能是心态没调整好， 导致越想

赢的比赛越容易输。” 四五年前的连笑

尚未满 20 岁， 如今的他已过了青涩的

阶段，“其实我是很有自信的棋手， 任何

棋手都不一定有赢我的绝对实 力 。 在

世界大赛中我也挺拼的， 但总是差点运

气， 希望尽早拿到世界冠军。”
拿下了这个重要的冠军头衔后， 连

笑坦言自己非常看重 5 月在乌镇举行的

“人机大战” ，“上次和 AlphaGo 在网上

下， 总觉得自己最后是被吓死的。 可能

是因为下快棋， 如果下慢棋的话， 人类

赢一盘是起码的。”

青少年乒乓运动技能等级标准发布
本报讯 （记者谷苗） 中国乒乓球

学院上周发布科研创新成果———青少年

运动技能等级标准 （乒乓球）。 这一标

准通过科学、 专业的测试和等级划分，
破解了客观评价青少年乒乓球运动技能

水平的难题。
在上海市教育委员会、 上海体育学

院国家重大社科项目研究团队 的 支 持

下， 汇集国内学校体育、 竞技体育等多

方面专家的研发团队 ， 历时一 年 多 时

间， 完成了青少年乒乓球运动技能等级

标准的制定。 标准采用 “三等九级制”
整体设计， 第一等为 “入门级”， 第二

等为 “普及级”， 第三等为 “提高级”，
而预留的第四等———“专业级”， 将在未

来用于与竞技体育对接。
标准的考核方法将全部采用质量稳

定、 具有数码编程的乒乓球发球机作为

陪测； 摒弃技评， 引用摄像头自动感应

进行判分， 选用黄白双色球实施等级考

核， 从而保证了标准测试的客观性。 每

个等级均有四项测试内容 ， 每 项 满 分

25 分 ， 总分 100 分 ， 测试者四项内容

得分加总大于等于 60 分即可通过某一

等级测试。 随着等级升高， 对青少年运

动技能要求逐渐提高。
中国乒协副主席陈一平表示： “以

往， 青少年运动员想知道自己的技术水

平 ， 只能通过省市级正规比赛 得 以 确

认， 缺少标准等级考核制度。 中乒院根

据先进技术理念 ， 结合青少年 实 际 情

况， 以促进体育课程教学科学化、 体育

锻炼日常化、 体育测评社会化为目标，
为青少年乒乓球爱好者提供了等级认定

的平台。 通过精准分级， 把体育爱好者

特长量化， 为科学锻炼提供了依据。”

斯巴达勇士赛登陆上海
本报讯 作为风靡全球的障碍跑赛

事 ， 2017 年英菲尼迪斯巴达勇士赛日

前举行新闻发布会 ， 主办方宣 布 今 年

该 品 牌 赛事将继续在国内办赛 ， 其中

上海站将于 5 月 21 日在森兰绿地举行，
预计将吸引超过 6000 名参赛者在这片

都市绿肺中完成 6 公里、20 多项障碍的

挑战。

除上海站外， 斯巴达勇士赛还将在

北京、 青岛等城市举办竞速赛或级别更

高的超级赛， 整个 2017 年度在大中华

区的参与人数有望突破 3.5 万。 为了满

足更多爱好者的训练需求， 斯巴达勇士

赛还与线上健身 App 品牌 Keep 共同打

造了相关线上训练课程， 参赛者在家就

能自行训练， 无需专业器械也能通过简

单的动作达到一定训练强度， 为参赛做

准备。 （谢笑添）

“王者之志”业余羽球赛启幕
本报讯 2017 年尤尼克斯 “王者

之志” 全国业余羽毛球巡回赛日前在上

海博宽羽毛球馆启幕。 上海站的比赛吸

引了 1600 余名申城及其周边城市的羽

毛球爱好者参与， 世界冠军马晋也到场

助阵，为青少年选手进行现场指导。
去年，“王者之志”业余赛在全国 10

座城市展开角逐， 今年赛事进一步扩容

升级， 让更多羽毛球爱好者可以参与这

一国内羽坛顶级业余赛事。 作为赛事特

色，青少年男、女单打组别的设置，为青

少年选手提供了感受羽球魅力、 相互切

磋球技的平台。 世界冠军马晋在活动现

场与小选手们互动， 她表示：“业余赛事

的火爆程度超出了我的想象， 希望能借

此助力青少年追逐他们的羽球梦， 也希

望他们能通过专业的指导和赛事， 为未

来深造打下良好基础。 ”比赛期间，拥有

国际赛事服务经验的尤尼克斯穿线团队

全程为参赛选手提供服务。 （陈肖敏）

威斯布鲁克注定是这个赛季 NBA 最大的话题。 视觉中国


